

Ausschussdrucksache 8/EUR/15

Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten, Medien sowie Kultur

tur
Selbstbefassung -
Finanzierung des Cage-Projektes in Halberstadt
Dem Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten, Medien sowie Kultur liegt der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 25.03.2022 vor, das oben genannte Thema im Rahmen der Selbstbefassung gemäß § 14 Abs. 3 GO.LT zu behandeln.
Jörg Drebenstedt Ausschussdienst

Landtag von Sachsen-Anhalt Achte Wahlperiode Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Magdeburg, 25. März 2022

Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten, Medien sowie Kultur

Daniel Sturm – im Hause –

Antrag auf Selbstbefassung

Gemäß § 14 (3) GO Landtag von Sachsen-Anhalt beantragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, dass sich der Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten, Medien sowie Kultur mit dem Thema **Finanzierung des Cage-Projektes in Halberstadt** befasst. Es wird gebeten, dazu Vertreter*innen der John-Cage-Orgel Stiftung Halberstadt einzuladen.

Begründung

Seit 2001 wird das Musikstück ORGAN²/ASLSP von John Cage in der Sankt-Burchardi-Kirche in Halberstadt als langsamstes Orgelstück der Welt mit einer Gesamtlänge von 639 Jahren aufgeführt. Dieses Projekt versteht sich selbst als ein Versprechen an die Zukunft. Trotz der großen öffentlichen Wirkung und der kulturellen Bedeutung dieses musikalischen Langzeitexperiments für Sachsen-Anhalt, wird das Projekt bisher weder vom Bund noch vom Land institutionell gefördert. Leider stellt die finanzielle Ausstattung dieses Projekt von Anfang an vor große Herausforderungen. Kernproblem ist dabei insbesondere die Deckung der Jahreskosten von 150.000 Euro.

Dorothea Frederking MdL